



Ville d'Antibes Juan les Pins

**GRUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

**CONSEIL MUNICIPAL
séance du 28 mai 2010**

Dans le cadre de la séance des « questions orales », nous vous prions de bien vouloir trouver ci-après les deux questions pour le groupe «La Gauche et l'Écologie ».

1-) Question avec débat

En mars 2009, vous vantiez les mérites de la politique du plan de relance permettant de financer de grands investissements pour la ville d'Antibes et plus largement sur la CASA.

Ce plan de relance permettait quelques recettes supplémentaires ou plutôt des recettes simplement anticipées avec le FCTVA.

Ces annonces de plan de relance ont été, courant 2009, l'occasion d'une campagne de communication sur des grands projets dits structurants pour Antibes Juan-les-Pins et la CASA comme la salle des sports, la salle de spectacle, le Palais des congrès, des travaux de réhabilitation de l'école Laval, l'aménagement du vallon Laval, le TCSP

Et maintenant, on nous annonce que la relance se transforme en austérité avec un gel des dépenses publiques.

Au-delà de notre très grande inquiétude de l'impact social de cette austérité sur une partie de la population déjà gravement fragilisée par la crise de l'emploi et du logement sur notre territoire, est-ce que les financements et les prévisions de livraison de ces projets dits structurants sont toujours assurés ?

2-) Question sans débat

Le coût réel de la campagne de vaccination contre la grippe H1N1

Nous souhaiterions connaître le bilan de la campagne de vaccination.

Au-delà des scandaleux profits dont ont bénéficié les laboratoires pharmaceutiques, nous souhaiterions connaître le nombre de personnes vaccinées (une ou deux fois), le montant des remboursements par l'état et celui des frais réels (personnels, locaux, gardiennage...) pour la commune.